

DECLARATION DE MONSIEUR MOHAMED FRIKHA CANDIDAT A L'ELECTION PRESIDENTIELLE 2014

ISIE, 22 Septembre 2014.

Je viens de présenter ma candidature à l'élection présidentielle.

La Tunisie a connu une révolution qui impose l'émergence de figures nouvelles, de situations nouvelles, qui réalisent les aspirations du peuple.

La nouvelle Tunisie. Celle qui assurera l'emploi à tous les jeunes. Celle qui garantira une vie digne à tous ses citoyens.

La Tunisie de la jeunesse. La Tunisie moderniste qui maîtrise les sciences et les technologies.

Une Tunisie nouvelle, avec un régime solide qui applique les lois et garanti les libertés. Avec une armée forte et une sécurité rassurante.

Une Tunisie attachée à ses fondements arabo-musulmans, ouverte à toutes les civilisations.

La nouvelle Tunisie : Une économie forte, avec une bonne infrastructure et des projets d'envergure.

Si je suis élu en qualité de Président de la République, je veillerai à la concrétisation de ces réalisations en parfaite harmonie avec le gouvernement élu, sur la base des prérogatives de chacun.

Le peuple tunisien est épuisé par la profusion des promesses passées et aspire désormais à des réalisations concrètes.

Je porte en moi la force de transformer les idées en réalités en peu de temps et je l'ai démontré dans un passé récent.

Je me ferai un devoir de respecter tous les autres candidats à cette élection car la Tunisie est la patrie qui unit.

Je veillerai à la consolidation de l'unité nationale, en concordance avec la constitution.

Il n'y a pas de place en Tunisie pour deux modèles de société. La Tunisie est constituée d'un seul peuple et d'une seule nation qui aspirent au progrès.

Ceci dans un rêve commun que nous réaliserons tous ensemble.